NEWS RELEASE



0180801-38 2018年9月7日

「ちいさな いのち応援プロジェクト」第2弾 ・ 動画のお知らせ 「ちいさないのち、その成長にありがとう」 低出生体重の双子の赤ちゃんとその家族の成長の軌跡 動画公開日:2018 年9月4日(火)

ユニ・チャーム株式会社(本社:東京都港区、社長:高原豪久)は、低出生体重(2500g 未満)で生まれた赤ちゃんとそのご家族、赤ちゃんの発育を支える医療従事者といった 方々を支援すべく「ちいさな いのち応援プロジェクト」を 2018 年8月1日(水) ~9月30日(日)の期間で実施しています。

この度、低出生体重児の現状をより多くの皆様に知っていただくために、実際に生まれて間もなく「新生児集中治療室」(Neonatal Intensive Care Unit)に入り、その後、約2ヶ月を過ごした双子の赤ちゃんの成長を追った動画を 2018 年 9 月 4 日より公開しました。

■動画の一コマ









<楽曲情報> 曲名「ちいさないのち その成長にありがとう」

作詞作曲編曲:青木多果 歌唱:リタ&メアリー/Rita&Mary

動画:https://youtu.be/qwKWWEyN4oE

画像データをご要望の方は、右記アドレスまでご連絡ください。brand-pr@unicharm.com

<<本件に関するお問い合わせ先>>

一般報道機関の方は、ユニ・チャーム(株)広報室

流通業界紙・誌の方は、ユニ・チャーム(株)営業企画部

消費者の方は、 ユニ・チャーム(株)お客様相談センター

TEL:03-6722-1019

TEL:03-6722-1007

TEL:0120-192-862

■動画について

双子の"ちいさな"赤ちゃんとそのご家族の成長を追って~1歳のお誕生日を迎える日まで

今回公開する動画は、1000g 台の低出生体重で生まれた双子の赤ちゃんとそのご家族が主人公です。"ちいさな"双子の赤ちゃんが、ご家族に見守られ、医療スタッフの方々の献身的なサポートのもと、すくすくと育っていく様子を一年にわたって追いました。

低出生体重で生まれたため、すぐに特別なケアが必要となり NICU*1に入りました。このため、この双子の赤ちゃんを、お父さんとお母さんが初めて抱っこできたのは誕生から 1 ヶ月後でした。NICU*1で過ごす二人を見つめながら、「無事に育ってくれるのだろうか」と不安でいっぱいだったお父さんとお母さん。やっと、その手に我が子を抱いた二人には、自然と笑みが浮かび、同時に涙がこぼれます。





その後、少しずつ身体に装着していた管も取れ、体重が増えていき、 生後2ヶ月でNICU*1を卒業。生後3ヶ月で退院し、自宅に帰りました。 その後は元気一杯に、すくすくと成長していきます。



そして1歳の誕生日。体重も約 10kg(一般的には1歳児の体重は7 ~ 8kg 程度)になり、すっかり大きくなった二人の笑顔は、お父さんやお母さんはもちろん、周りで二人と家族を守り、支援してきた全ての人々を幸せな気持ちで一杯にさせます。同時に「元気に成長」することのありがたさを改めて教えてくれます。



※1:NICU 新生児集中治療室。Neonatal Intensive Care Unit の頭文字をとったもの。

■「ちいさな いのち応援プロジェクト」実施概要

- 実施期間:2018年8月1日(水)~9月30日(日)
- URL: http://www.unicharm.co.jp/moony/special/forbaby/index.html
- ・参加方法:「ムーニー」ブランドの対象商品をお買い上げ後、育児サイトのベビータウンでポイント登録していただく際に、「ちいさな いのち応援プロジェクト」ボタンをクリックいただくと、①回あたり 10 円がユニ・チャームから日本ディベロップメンタルケア*2研究会経由で NICU*1を設置している各地の病院・産院に寄付します。(ベビータウン https://www.babytown.jp/)
- ・対象商品: ムーニーエアフィット、ムーニーマンエアフィット、ナチュラルムーニー、 ナチュラルムーニーマン、母乳パッド

※2:ディベロップメンタルケアとは、低出生体重児や、何らかの病気を持って産まれた赤ちゃんに対して、 外的ストレスをできる限り少なくした環境のもとで、赤ちゃんの成長や発達を促していこうとするケアのこと。